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ВЫШЕ БОЛЬШЕВИСТСКУЮ БДИТЕЛЬНОСТЬ
'' Актовый зал быстро наполнился сту
дентами Энергетического н Энерго-ма
шиностроительного факультетов.

Организованно занимают места. Бы
стро устанавливается порядок. Явжа— 
68,7 процента.

Собрание открывает тов. Кох. Первые

который е большим трудом старается 
уложить в свои 5 минут обширный ма
териал о громадных достижениях Ле
нинграда в области энергоснабжения.

— Мне как ленинградскому делега
ту, — говорит вроф. Радциг, — при
шлось недавно хоронить Сергея Миро-

слова его речи говорят о тяжелой утра- новяча Кирова в Москве на Кремлео- 
те, которую потерпела , наша партия, | окой площади. Этот глубоко трагиче- 
вролетариат и крестьянство всего Сою- ский момент был вместе с тем полон 
ва в связи о убийством незабвенного 
Сергея Мироновича Кирова подонками 
знновьевской оппозиции.

Все встают и низко склонив головы с 
тяжелой скорбью слушают продоляси- 
тельные звуки траурного марша.

Нет среди нас лучшего депутата Ле
нинградского Совета, нет человека, ко-

народного под’ема к дальнейшей работе, 
Пролетариат под руководством партии 

может сделать то, что не в силах сде
лать ни одна капиталистическая страна, 

Прения окончены. Собрание приступи
ло к выборам депутатов.

Все выдвинутые товарищи на факуль
тетских собраниях проходят единоглае-

торы# своей большевистской ввергией *>■ п<№лв ’ его .все врвсутствуювшв 
с»мвв превратить город Львова в об- ■Ивтврвадвовв...
разцовый социалистический город.

В  президиум избирается секретарь 
парткома Заблудовский, директор Ш рей
бер, Ряхоаский, Кох, профессор Ива
нов В., профессор Радциг, Рожавский,
Талюш, Кульберг, Траевская, Розенталь 
и др.

В почечный президиум под бурные 
аплодисменты избирается Политбюро 
ЦК ВКП(б), а также тов. Жданов, Тель
ман н Максим Горький.

С отчетом Ленсовета и Райсовета вы
ступил директор института истории 
ком. академии Зайдель. В своем не
большом докладе ои показал громадный 
рост промышленности, коммунального и 
культурного строительства Ленингра
да.

Открываются прения. Студенты Ка
лашников. Анисимов и Писарев вырази
ли в своих еловах'основные мысли всего 
студенчества. Это—дальнейшая эиергич-

А. ИОГАНСОН

ТРЕБ УЕМ  УНИЧТОЖЕНИЯ
У Б И Й Ц  И П Р Е Д А Т Е Л Е Й

Мы, студенты и профессорско-препо
давательский состав Металлургического, 
Общетехнического факультетов и рабфа
ка ЛИИ. собравшиеся ва перевыборное 
собрание депутатов в советы, узнав о 
существовании контр • революционной 
фашистско-бандитской организации из 
отребьев бывшей эивовцевсхой оппози
ции, рукою которых вырван из наших 
рядов, любимый вождь и учитель, твер
докаменный большевик СЕРГЕЙ МИРО

НОВИЧ КИРОВ, требуем физического 

уничтожения предателей, изменников, 
убийц и подлых бандитов.

С чувством глубочайшего возмущения

личение повседневной классовой бди
тел ь н о сти  против различных контрре
волюционных элементов.
I .Вот иа трибуне профессор Воробьев,

НАШ И ДЕПУТАТЫ

нал борьба за дело социализма и уве-| встречаем сообщение об участии в этой
бандитской организации 3-х студентов 
нашего института. Это еще раз требует 

от нас, пролетарского студенчества, по

вышения революционно-классовой бди

тельности в наших рядах.

Не место в рядах пролетарского сту
денчества предателям-убийцам и оскол

кам умирающего класса —  капитализма.
Мы клянемся поднять еще выше боль

шевистскую^ классово - революционную 

бдительность, еще теснее сплотим свои 

ряды вокруг Ленинской партии и люби

мого вождя тов. Сталина.

Еще больше приложим своих сил к 
овладению наукой и техникой.

Мы призываем все студенчество, про
фессорско-преподавательский состав на  

шего института и все студенчество го
рода Ленина — еще раз проверить свои 

ряды и очистить их от контрреволю
ционной накипи, дав промышленности 
кадры индустриальных инженеров, до
стойных Лешшрадского пролетариата

Проф. ШАТЕЛЕН -  избран в члены Н Г0°ЯЧ°  ЛК)йиМОГО' неза6ываймого Свр' 
Выборгского райсовета ' гея Мироновича Кирова.

ТР И Ж Д Ы  П Р Е ЗР Е Н Н Ы Е
На другой день после выстрела в 

Смольном, правительство и Централь
ный комитет, партии об'явили всему 
народу нашей страны, что товарищ 
Сиров — пламенный трибун револю
ции, один из выдающихся руководи
телей болыпевихоь, отдавший вбю 
свою яркую, славную жизнь делу

Уже в начале следствия стало из
устно, что этот злодей щигнадле- 
ит к подлым подонкам бывшей зи- 
зеьевской антипартийной оппозиции. 
Публикуемое сегодня сообщение 

Сродного комиссариата внутрешних 
дел СССР устанавливает факты, свя
занные с убийством товарища Ки
рова.

«Расследованием установлено, — го
ворится в сообщении, — что Л , В. 
Николаев, совершивший 1-го сего 

декабря в Смольном свое гнусное 
преступление, являлся 'членом тер
рористической подпольной антисовет
ской группы, образовавшейся из чи
сла участников бывшей знновьевской 
оппозиции в Ленинграде.

Установлено, что убийство т, Ки
рова было совершено Николаевым по 
поручению террористического под
польного «Ленинградского центра», 
переданному ему членом и одним из 
руководителей этого центра Котолы- 
ноеым И. и » .

Убийцы большевика Кирова в рав
ное время исключались из партии за . 
принадлежность к бывшей антисовет
ской зиновьевевой оппозиции. Боль
шинство из них было восстановлено 

правах ч л ен о в п ар ти и  после их 
официального заявления о полной 
солидарности с политикой партии и 
советской власти.

Нет предела скорби, обуревающей 
нас при мысли, что партия и рабо
чий класс навсегда потеряли пре
красного* милого, всегда жизнера
достного Мироныча. Трудно поды
скать слова, которые бы до конца 
выражали всю силу нашего глубо
чайшего негодования к подлым и 
презренным 'убийцам.

Убийцами товарища Кирова оказа
лись гнусные агенты классового вра
га, проституированные мерзавцы, 
от’явленные негодяи, трусы и пре
датели.

Убийц товарища Кирова и их вдох
новителей история пригвождает к по
зорному столбу отщепенцев человече
ского рода. Имеет их будут е про
клятьем произноситься в веках».

Не случайно оказался револьвер в 
руках Николаева. Не случайно раз
дался в Смольном выстрел одного из 
последышей знновьевской оппози
ции.

Зиновьев. Каменев... Евдокимов. За- 
луцквй-. Бакаев, Куклин... Котолы- 
нов, Румянцев... Шатский. Толмазов... 
Эти имена еще раз напоминают пар
тии и комсомолу о долголетней дву- 
т1\гптничес1кой, антипартийной, контр
революционной работе знновьевской 
оппозиции.

Эта оппозиция имеет свою исто
рию, полную черных страниц, пол
ную изменнических вылазок против 
партии. Еще накануне Октябрьской 
социалистической революции Зи
новьев я  Каменев ожесточенно вы
ступали против Ленива, пытались, 
нанести удар в спину партии вне-, 
сти смятение в ряды пролетариата, 
т ел тего  иа штурм буржуазии. Эту 
линию подрыва мощи нашей партии 
они продолжали во все последую
щие годы победоносной сопиалисти- 
чеотой революции.

На каждом решающем этапе рево
люции Зиновьев и Каменев раскры
вали - свое истинное лило мелких, 
обанкротившихся политиканов, капи
тулянтов и дезертиров с фронта 
классовой борьбы пролетариата. И 
всякий раз, цртерпев жестокое пора
жение, получив решительный отпор 
«о стороны партии и рабочего клас
са. эти пггрейкбРехеры надевали иа 
себя личину смирения и покорности, 
аккуратно каялись в своих ошибках 
■и так же аккуратно продолжали вти
хомолку .свое гнусное дело во вред 
оеволюпии. на радость ее врагам.

Они заключали бесири1штштпмо бло
ки о другими антипартийными оппо
зициями, с контрреволюционными 
группами, ош  шля иа поклоц к

меньшевику Троцкому. Они день за 
днем сколачивали свою тайную орга
низацию и вовлекали в нее Случай
ные, неустойчивые и разложившиеся 
элементы в партии и комсомоле. Они 
об’являли себя учителями молодежи 
и ничтожной группке ее прививали 
чувство животной, ненависти к пар
тии, к советской власти, к вождям 
революции.

Выстрел грязного агента Зиновьев-' 
окой оппозиции в товарища Кирова, 
стойкого у борца за генеральную ли
нию партии, наголову разбившего' 
идейно и политически ленинградскую 
группу бывших зиновьевцев, — этот 
выстрел показал, сто вложил оружие 
в руки Николаева.

От тщетных попыток извратить 
учение Маркса — Ленина, дискреди
тировать ленинское руководство 
партии, от тщетных попыток поколе
бать железное единство большевист
ских рядов — к  прямой измене де
ду рабочего- класса, в выполнению 
социального заказа классового врага, 
к вдохновению всех враждебных вам 
фашистских сил, к  созданию под
польной антисоветской террористиче
ской группы — такова логика фрак
ционной борьбы,

«Следствие выяснило. — говорится 
в сообщении Наркомвнудела, — что 
мотивами убийства тов. Кирова явн- 
яос& стремление этой подпольной 
антисоветской группы дезорганизо
вать руководство советского правв- 
тельства путем террористических ак
тов, направленных против главных 
руководителей советской власти, я  
добиться таким путем изменения ны
нешней политики в духе так назы
ваемой зивовьевско - троцкистской 
платформы».

— Эта антисоветская группа пред
ставляла собой замкнутую группу, 
потерявшую всякую надежду на под
держку масс, политически обречен
н у ю /и  ставшую, ввиду безнадежно
сти осуществления своих целей, иа 
путь террора»,

А ведь совсем еще недавно с ве
ликой трибуны XVII с’езда партии 
главаря зиновьевцев трижды клялись 
в  верности партии, в признания 
своих ошибок.

Трижды презренные!
Меч пролетарской революции бес

пощаден к врагам, к штевн и юсам на
шей великой родины. Мы-идем мно
гомиллионной колонной, вооруженные 
учением Маркса — Энгельса — Ле
нина — Оголина, мы идем под води
тельством величайшего вождя трудя
щихся — Сталина все к новым и но
вым победам в борьбе за коммунизм. 
И ничто и никто не может остано
вить наше победоносное шествие.

На мерзкую вылазку врага, я& 
трусливый, гнусный выстрел из-за 
угла, мы. верные сыны нашей роди* 
яы , отвечаем упорным трудом у став 
ка, на колхозных полях, в угольных 
шахтах и на нефтяных вышках, у 
мартенов и в научных лаборато
риях — на всех участках социали
стического строительства. И -пусть 
знает злобствующий недобитый враг, 
и пусть знают жалкие осколки раз
громленных антипартийных групп, 
что наша страна, наша партия, на
ша, власть сильны сейчас, как ни
когда, что они сметут « лица земли 
всех, кто посягнет на священные за
воевания рабочих и колхозных масо, 
на лучших людей великого Советско
го Союза.

(«ПРАВДА», 22 декабря 1934 г .)



УКРЕПИТЬ ПАРТИЙНУЮ с е т ь  н а  о б щ е т е х н и ч е с к о м

НУЖНЫ 
„ ЭКСКУРСИИ

В основу своих занятий с группой 
242 ОТФ я вкладываю те'поли, которые 
ставятся партией и т. Сталиным перед 
политическим образованием молодежи 
по зпвиифичесяими' чертами для вузов.

Практически я это пытаюсь осуще
ствить так:

Когда прорабатывали * тему о XV 
КИМе, я перед кружком поставила во
прос об .организации интернациональной 
работы в группе. На 2-е занятие по 
КИМ у был приглашен руководитель 
МОПРовской организации института.

В итоге, тут же на политзанятии 
группа единогласно с большим под’омом 
взяла ряд обязательств: выбрали посто
янного работника по интернациональ
ной связи т. Кеберле, которому предло
жили связаться с Электротехническим 
институтом, где хорошо поставлена ин
тернациональная связь с заграницей 
и т. д.

Когда была окончательно проработа
на тема XV КИМа, я в декабря органи
зовала с группой экскурсию в Музей 
комсомола.

В итоге из. группы подготовились к 
теме XV КИма 80 процентов студентов. 
К  занятию по проработке пленума ЦК  
подготовились 100 процентов. Посе
щаемость 80—85 проц, (без учета боль
ных).

Работа парткабинета стоит на долж
ной высоте.

Считаю, что парткабинет совместно с 
партийными и комсомольскими культ- 
пропами должны ввести в работу круж
ков плановые обязательные экскурсии 
со прорабатываемым темам.

ПАРФЕНСНАЯ
• • •

Публикуемый материал о положении партийного просвещения 
на ОТФ говорит о том, |чта; один из важнейших участков партийной 
работы но получил необходимого внимания со стороны руководите
лей общественных организаций факультета

А на ОТФ, в силу его особенностей, наличие большого количе
ства комсомольцев. Надо было о самого начала занятий кружков 
уделять этому важнейшему участку партийной и комсомольской ра
боты максимум внимания.

ПОЧЕМУ НЕ ВЫ ПОЛНЯЕТСЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ X ПЛЕНУ- 
МА ЦК ВЛКСМ О ТОМ, ЧТО «КОМСОМОЛЬЦЕВ ПОЛИТИЧЕСКИ  
МАЛОГРАМОТНЫ Х И НЕ РАБОТАЮ Щ ИХ НАД ПОВЫШЕНИЕМ  
СВОЕГО ПОЛИТИЧЕСКОГО УРОВНЯ ПЕРЕВОДИТЬ ИЗ ЧЛЕНОВ В  
КАНДИДАТЫ  СОЮЗА, А КОМСОМОЛЬЦЕВ ПОЛИТИЧЕСКИ НЕ, 
ГРАМОТНЫ Х И НЕ Ж ЕЛАЮ Щ ИХ УЧИТЬСЯ ИСКЛЮ ЧАТЬ ИЗ РЯ
ДОВ ВЛКСМ». V  X

Хороший опыт Работы кружка тов. ПАРФЕНСКОЙ не является 
достоянием всей сети партпросвещения ОТФ. А ВЕДЬ ОПЫТ РА
БОТЫ ЭТОГО К Р УЖ КА  ДОСТОИН БЫТЬ ПРИМЕНЕН И ВО ВСЕХ 
КР У Ж КА Х  ПАРТПРОСВЕЩ ЕНИЯ ЛИИ.

Явно ненормальным являлся принцип комплектования круж
ков на ОТФ. Собственно никакого комплектования проведено на 

было. Академические группы по просту стали же одновременно и 

кружками, получив тот или иной порядковый номер в общей сети 

партпросвещения ОТФ. * '

Это положенно противоречит дифференцированному подходу к 
шушателю при комплектовании, о чем ясно сказано в постановлении 

ЦК партии о партпросвещении.

Вывод может быть один. С ПАРТПРОСВЕЩ ЕНИЕМ ОТФ НЕ 

БЛАГОПОЛУЧНО, ЧТО Д И К ТУ Е Т  НЕОБХОДИМОСТЬ РУКОВОДИ- 
ТЕЛЯМ  ОБЩ ЕСТВЕННЫ Х ОРГАНИЗАЦИЙ ОТФ И ПАРТКОМ У  

СЕЙЧАС ЖЕ ЗАНЯТЬСЯ ТЩ АТЕЛЬНОЙ ПОДГОТОВКОЙ К  ЗА

НЯТИЮ  КРУЖ КО В С Н АЧ АЛА  ВТОРОГО СЕМЕСТРА.

ЖИВОИ МЕТОД
Основный недостатком первых 

политзанятий гр. 207 ОТФ была 
слабая подготовка к вин студен-

ЗА Н Я ТИ Я  П Р О Х О Д Я Т А КТИ В Н О
политучебы Гидротехниче

ского факультета руководят т. Завали- 
тов. Показатели группы 207 были шин. Начал занятия он с проработки те- 
неудовлетворительные.

Комсозвено группы приняло ме
ры против н©готовящихся комсо
мольцев н это дало положитель
ные результаты. На последнем за
нятии все товарищи принимали 
участие в живой беседе.

У отвечающих я требую пред’- 
явления конспекта 

Сами руководы должны прихо- 
дить на занятия также подготов
ленными н использовать время 
семинара для глубокой проработ

к и  темы.
А. М.

мы «Государство и революции». Прежде 
всего был поставлен вопрос о ведении 
конспектов, и указания как надо вести 
консп кт, чтобы коротко и четно изло
жить основные мысли.

После нескольких занятие группа 301 
устроила производственное совещание 
кружка, чтобычвыяснитъ свои неполадки. 
Это тоже помогло нашей учебе.

Пре проработке материала, отдельные 
тепы т. Завалишин поручает студентам

для изложения их в виде короткого до
клада.  ̂Это дает возможность каждому из 
студентов' научиться по конспекту изла
гать свои мысли.

Кружковцы, как члены партии, так и 
беспартийные проявляют большую актив
ность в занятиях. Особенно можно отме
тить товарищей Мозгового, Самофалова, 
Черняка и других, которые с большим 
мгг ресом прорабатывают материалы за
нятий.

Надо другим руководителям обратить 
внимание на метод т. Завалишина, чтобы 
учебу в своих кружках сделать такой же 
интересной и живой. РАДЧЕНКО

ПРОПАГАНДИСТЫ
СРЫВАЮТ
ЗАНЯТИЯ

Первый курс партсети обстроен на 
базе академической группы и как еда- 

- нал программа текущая политика про
ходится всеми 68 группами-кружками. 
Это противоречит постановлению ЦК.

К началу занятий 58 кружков были 
обеспечены руноводамн

Последующие занятия уже проходят в 
другой обстановке. Пропагандисты о 
ИФФ и ЭМФ стали пропускать занятия 
семинара

И с каждым занятием количество ру- 
ко подов все уменьшалось. На сегодня 16 
чел. (11 чел. с ИФФ и 5 чел. ЭМФ) по
кинули занятия без предупреждения.

Среди оставшихся наблюдаются опоз
дания, прогулы.

НужнЪ было искать где то руководов.
На первом же курсе подобрать кадр 

пропагандистов очень трудно, потому, 
что их малое количество. Все-таки руко
водителей взяли с 1-го курса, большин
ство которых стали руководить впервые.

Четвертый день шестидневки выбран 
неудачно.

Подготовка слушателей в занятиям в 
большинстве групп совершенно недоста
точная, — не ведутся конспекты. Боль, 
шой процент непосещения занятий!

Но есть я хорошие группы, которые 
могут служить примером: 103, 131, 134 
(Рязанский ОТФ 126, Лопатин ИФФ, 
Огородников ИФФ 422).

Надо учесть все недостатки работы 
партсети в 1 семестре и исправить их 
во 2-м. ДЕКЕЛЬБАУМ

• НЕ ГОТОВЯТСЯ
В группе 145 ОТФ партучеба 

проходят скучно и серо. Основная 
причина в том, что слушатели со
вершенно яе подготавливаются к 
занятиям.

Руководителю тов. Магину при
ходится в течение занятия гово
рить самому.

Товарищи должны 'приходить На 
занятия подготовленными. Для 
этого всем нужно в ости конспек
ты, что делают сейчас только 2-3.

Политзанятия происходят у нас 
в 4 день шестидневки, это неудоб
но потому, что накануне у нас ве
черние занятия

Комсозг тов. Коломейцев должен 
обеспечить явку слушателей на 
политзанятия и следить за подго
товкой к ним. _ И. М.

0 чувством величайшего гнева, с пла
менной ненавистью к классовому вра
гу к подлым фашистским охвостьям зи- 
•новьевской банды слушали коммунисты 
доклад секретаря парткома т. Заблудов- 
ского о сообщении НКВД. — на собра
нии актива - парторганизации Ленин
градского индустриального института.

Расследование показало, что непосред
ственным убийцей т. Кирова был член 
террористической подпольной антисовет-1 
свой организации, образовавшейся из * 
числа участников бывшей зиновьевской
оппозиции в Ленинграда.

Террористический подпольный «Ле
нинградский центр» поручил Николаеву 
мбить нашего любимого большевистско-

ПРИКАЗ
по Ленинградскому индустриальному 

и)тституту
Как злейших врагов рабочего класса, 

организаторов и участников убийства 
С. М Кирова из ̂ инст0т:~а исключить:

1 Котолынова Ивана Ивановича — 
«гуд инж.-физ. факультета.

2. Антонова Николая Семеновича 
«туд. механич. факультета.

3. Звездова. Василия Ивановича — 
«гуд. механич. факультета.

Дипектор ЛИИ ШРЕЙБЕР

Н ЕН А ВИ С ТЬ  
К ЗИНОВЬЕВСКИМ ПОДОНКЯМ

«ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»

го руководителя ленинградской партий
ной организации — т. Кирова, 

Классовые враги, потерявшие всякую 
надежду на поддержку масс, политиче
ски обреченные стали, в виду безнадеж
ности осуществления своих целей, на 
путь террора. Эти бандиты от фашиз
ма стремились путем террористических 
актов дезорганизовать руководство со
ветского правительства, и добиться та
ким путем изменения нынешней поли
тики в духе так называемой зиновьов- 
ско-троикистской платформы».

Но они просчитались: наша великая 
партия теперь сплочена воедино, как 
ьнкогда раньше.'

«Победила политика индустриали
зации страны. Ее результаты для 
всех теперь очевидны. Что можно 
возразить против этого факта?»

«победила политика ликвидации 
кулачества и сплошной- коллективи
зации. Ео результаты также очевид
ны. для всех. Что можно возразить 
против этого Факта?»

«Доказано на опыте нашей стра
ны, что победа социализма а одной 
отдельно взятой стране — вполне 
возможна. Что можно возразить -про
тив этого факта? \

«Очевидно, что все эти' успехи и, 
прежде всего, победа пятилетки 
окончательно деморализовали и раз
били в прах все и всякие антаденин- 
ские группировки. («Из доклада тов. 
Сталина на XVII партийной с’езде).

Позорный факт: некоторые из так на
зываемого «ленинградского центра» ока
зались из состава нашей партийной ор
ганизации. Это прямо свидетельствует
0 том. что партийная бдительность и 
чутье нашей организации находится на 
очень низком уровне. Мы недооценива
ли возможной антисоветской деятельно
сти бывших оппозиционеров и их руко
водителей, не взяли их под необходи
мое подозрение и надзор.

Теперь, как никогда, мы должны со 
всей энергичностью взяться за9  повы
шение партийно-массовой работы среди 
нашего пролетарского студенчества, 
ярофессорско • преподавательского со
става и поставить ее на такую высоту, 
на какой она до сих пор никогда не 
стояла у нас. Только подлинно - боль
шевистское знание учения Маркса — 
Энгельса — Левина — Сталина и под
линно - большевистская культурная ра
бота дадут нам вернейшее оружие для 
усиления классовой бдительности, для 
своевременного распознания коварных 
замыслов классовых врагов, для беспо
щадной борьбы с ними.

■ — Мне много приходилось бороться, с 
оппозицией. — говорит т. Крапивниц- 
кий. — Но в 'моему стыду, а не про
явил достаточной бдительности и не 
сделал соответствующих /  выводов из 
моих разговоров с. Котолыновым.

Нам надо сейчас повысить нашу пар
тийную бдительность.

1 — Ясно, — подчеркивает т. Бирюков,—

что идейное руководство контрреволю- \ 
ционн'ыми делами группы возглавляли 
Каменев и Зиновьев. Мы 'должны уси
лить бдительность в своих рядах. Мы 
виноваты в том, что обращали мало 
внимания на эту сторону дела У нас 
много исключалось из партии лиц. кот 
торые. безусловно, не могли быть чле
нами партии, но из-за наше^ недоста- ■ 
точной бдительности они сумели восста
новиться. Ш

Тт. Беседин, Аристов, Бобров и Дру
гие товарищи, в своих ^выступлениях 
клеймили позором охвостье разбитой 
зиновьевской оппозиции, требуя от 
парткома конкретных мероприятий пЗ 
повышению большевистской бдительно
сти.

В принятом решении актив с безгра
ничным возмущением отмечает подлую 
«работу» подонков бывшей зиновьевской 
оппозиции и требует физического уни
чтожения членов подпольной террори
стической группы и их подручных. & 
также принятия ' таких решительных 
мер к бывшим оппозиционерам, которые 
в корне уничтожили бы. какую бы то 
ни было возможность их антипартийной 
и антисоветской деятельности в рядах 
партии и советского аппарата

Актив считает, что этот тяжелый для 
нашей организации урок обязывает нас 
на всех участках нашей практической 
работы, на деле — поднять на самую 
высшую * ступень революционную бди
тельность и на этой основе воспитывать 
людей, достойных великого звания ин
женера социалистической промышленно
сти.

Под знаменем ленинского Ц К и его 
гениального водителя тов. Степина еще 
теснее сомкнем свои ряды и без остат
ка отдадим всю революционную энер
гию ад дело окончательного построения 
социализма во всем миро,



ГОВОРИМ О КАЧЕСТВЕ ПРЕПОДАВАНИЯ
Н А Ш  У Д А Р Н И К

Тае. Гинзбург К. С. хорошо знает овое 
Дело и в те же время чуткий преподава
тель. Свой предмет (прессовое дело) он 
читает тал, что все слушатели инторе 
суются им.

Талое впечатление осталось у меня, 
тогда в 1932 году я слушал его лекции 
на II I  курсе Машиностроительного ин* 
статута.

В 1934 году я встретился с ним еще 
раз, будучи на V курсе. Он читал про
ектирование кузнечно • прессовых це
хов;

Этот курс в институте раньше не чи
тался, так как не было человека, доста
точно знающего это дело. И вот лекции 
начались.

Несмотря на то, что тов. Гинзбург чи

дейты.
Краткие, ио содержательные формули

ровки. были вполне достаточны для 
изучения предмета

Для нас. дипломантов, записам<ые 
лекции т. Гинзбурга служат справочни
ком по проектированию иузнечно-прео- 
совы* цехов.

Тов. Гинзбург работает днем и ночью, 
не щадя своих сил. Он приглашает сту
дентов на квартиру по дипломным во
просам.

Почему фамилии доцента К . С. Гинз- 
бурга нет на обшей ударной доске пре
подавателей Механического факультета? 
Это ошибка со стороны кафедры кузнеч
но-прессового производства

Надо знать действительного ударника.
тал очень быстро, это не мешало зал и- знатока своего дела и чуткого товарища 
сывать. Так интересны были лекции К . С. Гинзбурга  
и внимательно относились к ним сту- Ю ГАИ

. . Н А У Ч И Л И С Ь
САМоСТОЯ IЕЛЬНО МЕШАТЬ

Умелая постановка групповых задя 
тай, тесная связь между лекцией и 
Р1>У]1що»>й прораооткой. глубокое изуче
ние, теоретического материала и индиви
дуальный подход к каждому студшту*^- 
вОТ' чем; выделяется метод преподавания 
профессора Шмидта.

Профессор Шмидт научил нас не 
только теоретической механике, но и 
дал нам метод самостоятельной работы 
над предметами вообще.

По поручению группы: ХАЙМОВИЧ
Н Ш М Ч И Н
КАРТАШЕВ

ТЕРМИСТАМ—ОБРАЗЦОВУЮ ЛАБ РАТОРИЮ
На кафедре тонической обработки 

Металлурги «кого факультета 104 сту- 
деита-тплочачта. которые окончат ин
ститут в 1934— 1935 году;

Из всех дашмаитов только 2 делают 
своя работы на «не реальны.1» темы 
(тта Бздчов — иссле’чуван'ае жароупог- 
ной стали и тов. Лисицын —« проект

тармйесвого цеха).
Остальные выполняют исследователь- 

оки1. работы 'и проекты ш> темам заво
дов в заводских лабопатооиях.

НАШЕ УВАЖЕНИЕ 
БЕЗГРАНИЧНО

Тов. Ссмичев, читая лекции а» 
ФОЭ в одном ив потоков Электро- 
мехаиичеткого факультета и па-

НАШИ Д Е П У Т А Т А

Проф. КОПЬЕВ—избран в члены 
Выборгского райсовета

„.„Я ВАС НА ЛЕКЦИЮ НЕ ПУЩУ"
В группе 473 инженерно-физического 

факультета читал курс радиотехники 
преподагатель Дьяков.

Занятия Дьякова в группе- по плану 
деканатаемолжны были закончиться к  20 
ноября с. г. (курс 70 часов), но Дьяков 
ив закончил чтение курса в срок, а дэ- 
канат в расписание занятий группы 
внес- изменение, заняв часы, отведенные 
для курса, читаемого Дьяковым, другой 
дисциплиной «нестационарные . явле
ния».* Так что группа по распоряжению 
деканата ве могла в ча^ы, отведенные 
ранее для Дьякова, продолжать с' ним 
свои занятия; ■'

Группе неизвестно, каким образом 
преподаватель Дьяков договорился с де
каном факультета о заканчивании кур
са. Но Дьяков, встретив старосту груп
пы, заявил ему:

дитории или уйду я».
Не желая срывать занятий в групгЛ  

472, группа 473 вынуждена была уда
литься с лекции. Об этом был поста
влен в известность деканат и занятия 
по радиотехнике прекратились.

10 де’кабря старосте группы, было 
предложено деканатом предупредить 
группу о том, что 17 декабря 1931 г. с 
9 часов утра до 2 часов дня будут про
исходить занятия 'с  преподавателем 
Дьяковым для окончания курса.

Однако назначенное занятие не со
стоялось- 1  п л .№ 1,

Староста получил сообщение о новой 
выходке преподавателя Дьякова, кото
рый заявил сотрудникам деканата, что 
он будет заканчивать курс в том слу- 
че, если ему будет поручено ведение 
лаборатории радиотехники в группе.

- — Если вы мне не устроите упраж-| 
ионий до 29 ноября, то я  вас иа лекцию 
не пущу».

Об этом Заявлении, староста сообщил! 
треугольнику группы, который решил 
выяснить в деканате у зам. декана тов. 
Боброва, как обстоит-дело с продолже
нием курса радиотехники и как -реаги-.' 
рует на это заявление деканат.

Тов. Бобров в присутствии состава 
треугольника группы ,вызвал Дьякова и 
опросил о мотивах его заявления. Дья
ков мотивировал его тем, что не было 
упражнений и отказался разговаривать 
по этому вопросу с тов. Бобровым, го
воря, что у него есть «договоренность» 
с деканом проф. Циклинским.

Тов. Бобров предложил группе при
сутствовать на лекции, которая чита
лась для двух групп.. Студенты яви
лись. '

Перед лекцией Дьяков предложил 
группе 473 удалиться с лекции несмот
ря на то, что староста об’явил ему рас
поряжение декана

На заявление старосты преподаватель 
Дьяков заявил: «Или вы уйдете из ау-

В постановлении ЦИН СССР о высшей 
школе изложены положения, на основа
нии которых преподаватель высшей 
школы ведет свою огромную и ответ
ственную работу по подготовке совет
ских специалистов из рабочих и кре
стьян. Большие права даны препода
вателю и большую ответственность он 
несет за успешную подготовку совет
ских специалистов.

Преподаватель Дьонов безответствен
но подошел к выполнению возло
женных постановлением правительства 
обязанностей. По его еине^грулпа поте
ряла 10 академических часов и сейчас 
курс, не дочитанный Дьяковым, срывает 
дальнейшую плановую работу группы.

Мы надеемся что наглое и наплева 
тельокое от шипение Дьякова к поста
новлению правительства о высшей школе 
привлечет внймание общественных орга
низаций института.

Таким преподавателям, как Дьяков, 
нет и на может быть места в советской 
высшей школе. ,

ТРЕУГО ЛЬ Н И К 473-й ГРУППЫ

актуальных теоретических и практиче
ских тем для дипломных работ. По не
которым можно заключить договоры с 
д^дышле.аностью" и въшодиить их ь 
^тч ш . института под руководством ка
федры. Но м ^ не можем взять ни одно
го дипломанта, потому что лаборатория 
гзрЗ л ш к .* обработки организована в 
1932 году, и с тех пор не пополнялась 
и не обновлялась.

За 3 года в этой лаборатории выЮл- 
■чг» («лг» да 100 тчсяч руб. науч 

ио-исследовательских работ, отработано 
стуДчШ.йш свыше- 30.000- человеко-ча: 
ость лагоцгч̂ бньтх ?<тпятий. *

А у дирекции лаборатория термической 
оораоотйи находится в загоне. Реактивы 
и материалы студентам приходятся кон
трабандой таскать вз других лаборато
рий/-,—  с-редств отпускается недоста
точно, а внутренних ресурсов у лабора
тории цет..

Лабораторию нужно пополнить обору- 
доврии и. Дать самое непбхотамоО — 
электрические печи, аналитические ве
сы, установить наждачный и полиро&л* 
ныи'.-вруги, механическую пилу, тиски и 
самое главное — расширить помещ ике. 
Кроме того, нефтяные пламенные печи 

I ттп туая ро’ижог'л типа в учебном ахании, 
поя аудиториями, не вполне безопасны 
и в проти-шюжарном «/гношенм.

ралл'льно ведя упражнения з  
группе 33, показал себя исключм- 
тельно квалифицированным и глу
боко знающих данную дисциплину.

С . присущими большевику энту
зиазмом я заботой о студентах —  
он передал свои знания слушате
лям.

Упражнения в групп» проходят 
очень активно, задается много во
просов, на которые тов, Семича* 
даст исчерпывающие ответы. Груп
па успевает решать много задач 
ио данной тем * и нет ни одной, 
которая осталась бы неясной ;юму 
цибуль.

Студенты группы уважают тов. 
Ссмююаа. Каждый товарищ видит 
в нем не только хорошего педаго
га, но и отзывчивого товарища.

В группе хорошо выполняется 
учебный плав. Упражнения все 
время проходят параллельно с лек
циями.

Не было ни одного срыва зави
той и прогулов со стороны тов. 
Семичева.

Тов. Сгмюззв образец лучшего 
преподавателя. Группа желал м 
впредь такой работы с тов. Семи- 
чзвым и выносит ему, как одному 
из лучших преподавателей, благо
дарность.

Нужно дирекция института создать 
ороши1 условия для подготовки спе 
делпстов термучветой пб^бстки.

Инженер Н . ВЯЗНИКОВ А КУДАК0В

„ЗАПУТАННОЕ ЯВЛЕНИЕ" ПРЕПОД. РАЕВСКОГО
грс технологии дуговой сварки ве- 
зав. кафедрой РАЕВСКИЙ. Но кэче-

Мы предлагаем снять курс техноло* 
гии дуговой сварки до приискания луф, 
шего преподавателя. В. ОРЛОВ

ям студентов.
Его об'яснения путаны и сбивчивы.
В  конспекте, который он думает дать 

в качестве руководства, попадаются вы
ражения вроде «свцэь электронов с цен
тральным ядром молекулы» и т. д.

Со всей резкостью мы обвиняем Раев
ского1 еще за то. что он не работает 
над собой. Он не только не изучает фи
зической химии, но даже для изучения 
электрической дуги не находит времени.

«Тут, — говорит он. — получается 
довольно запутанное явление и нужно 
полгода работать, чтобы в этом разо
браться».

Не удивительно, что лекции Раевско
го пересыпаны замечаниями, вроде: «Я 
не могу, этого об’яснить, так как теоре
тически вопрос еще мало разработан». 
«Затрудняюсь сказать, как это полу
чается, я еще этого недодумал», или «Я 
это проходил 12 лет назад, таи что вы 
должны знать лучше моего».

Зная английский и немецкий языки, 
Раевский, повидимому, не следит за 
иностранной литературой, таи как во
просы, которые ему задают студенты, 
на самом деле достаточно проработаны.

НАШИ Д ЕПУТАТЫ

СтуД. ФПМ т, ГРИГОРЬЕВА  
избрана в члены Выборгского 

 ̂райсовета

«ИН Д УС ТРИАЛ Ь Н Ы Й» >1



Уборная засорилась. Мутные ручьи 
потекли в коридор. Студенты в панике 
затыкали носы. Комендант растерялся: 
нужно было оказать «первую помощь», 
но он сам не смог этого сделать. Тогда, 
как н обычно, он сел за стол 8 напи
сал заявку в жилищно-культурно-бытз- 
Лой ой ел  (ЖГБО). ^

В ЖКБО заявка разглядывалась, над" 
йисывалась размашистой рукой й, на
конец после долгих хождений была пе
реписана и направлена в хо^ртдеЛ, во
допроводный пех я т. «Ьг 

Почему же и впрямь нельзя было без 
волокиты почистить уборную’ Ларчик, 
открывается просто. Оказывается: ЖКБО) 
в распоряжении которого находится 1-е, 
3-е и общежития на Приютской, Раев
ском, Фонтанке и т. д., не имеет свопю 
хотя бы одного — двух аварийных ре
монтно-строительных рабочих для вы
полнения работ.

Комендант общежития — хозяин боль
шого участка, не располагает никакими 
средствами. Собственной инициативы  
он никаи проявить не может, тйк как он, 
видите пи, «не подотчетное лицо».'

Нужны, например, наконечники для 
вилок радио. Стоят они 3 коп. пара Или 
иное: есть настольные Лампы, но поль
зоваться ими Нельзя, так как нет... штеп 
селей. Купить же эти мелочи комендант

.Часто и в часы приема т.Гурейич не 
бывает V своя в отделе" ,

не может, опять таки из-зц отсутствия 
У него хотя бы ничтожного денежного 
подотчета.

Не лучше дело и в самом аппарате 
ЖКБО. Он построен так, что никто не 
знает чем он ведает, за что именно от
вечает. Попробуйте обратиться к кому- 
нибудь в аппарате за мелочной справ
ной — он вас направит к следующему 
столу. Так вы обойдете все столы, но 
уйдете ни с чем.

Заведующего отделом, тов. Гуревича, 
поймать на своем месте трудно. Боль
ше того, Сами сотрудники отдела и ко
менданты утверждают, что не могут и 
они получить нужную  справку, погово
рить с своим завом.
-Тов. Гуревич раньше часов .приема, 

правило, в отделе це бывает. А ко
гда он и приходит, позже 2 часов дня 
*° нечетным числам, то его атакует 
такая толпа, уже с утра олсидающих 
студентов, что подступить к его столу 
почти невозможно. Часто и в часы при-

вывеской
ема тов. Гуревич не бывает 1 себя в 
отделе)

На каждом факультете, на собраниях 
рабочих в служащих — везде подчерки
вались недочеты жилищного и~кулътур- 
Но-бытойого обслуживания. Казалось бы, 
все эти наказы и решения должны бы
ли лечь в основу всей работы Ж КБО, но 
и сегодня мы не можем смазать, что у 
нас и после постановления Ц К о Ново
черкасском институте произошли рез
кие перемены в общежитиях. Наоборот, 
большинство пожеланий советов обще
житий, в которых сосредоточены, в ос
новном. все необходимые и законные 
требования студенчества, не выполнены. 
На целый ряд заметок газеты «Инду-] 
стриальный», Отдел никак не реагиро
вал.

Графины, стаканы, полоскательницы, 
шкафы, занавески для окон, зеркала в 
коридорах и местах общего пользования 
урны, плевательницы, мусорные ящи-| 
ни — все это еще и сегодня является 
предметом роскоши в наших общежити
ях.

Приспособления для гигиены тоже 
плохие: душевые комнаты не оборудова
ны, помещений для домашней стирки 
белья нет. Нет и многих других «мело
чей», без которых в общежитиях не 
обойтись.

Прачечная не удовлетворяет студеи- 
чество. И хуже всего то, что только в 
лучшем случае белье возвращается че- 

1 рез 12—13 дней, — срок для студента 
очень большой.

.Сапожная мастерская, парикмахерская, 
ясли — находятся в Ж КБО  на «задвор- 

! ках».
Таковы дела и дни важного в системе 

ЛИИ отдела, на дверях которого под 
стеклышком красуется на ярком фоне 
многозначительное: ЖКБО — жилищно
культурно-бытовой отдел.

Кстати, при чем тут слово —4 «куль
турный»? Даже сам тов. Гуревич кате
горически его выбрасьвает из своей де
ятельности.

— КуаБ'турной работой, — горячо воз
мущается он, — должны заниматься 
кто угодно: общий факультет, клуб, ки
но, профком, только ни в  коем случае 
не я.

Что же касается слова «бытовой», то, 
как мы видели, оно практически само 
отпадает.

И Ж КБО фактически звучит иначе: 
просто — жилищный отдел.

В работе жилищно-культурнобытово-: 
го отдела должны произойти коренные 
изменения. Законные требования сту
денчества должны быть удовлетворены. 
Необходимо, создать нормальные куль
ту рно-бьгтовью условия для занятий и 
отдыха студентов.

Необходимо форсировать заселение до
ма аспирантов, ликвидировать очереди у 
тов. Гуревича.

Нужно вывести из помещения прачеч
ной гараж и расширить ее с организа
цией сушилки и дезкамеры Надо учесть, 
что 7 корпус и дом аспирантов будут 
обслуживаться прачечной Л И И .

Фонды, выделенные на работу обще
житий, должны быть израсходованы во
время нр общежития.

Ж КБО должен иметь специально за
крепленных за ним рабочих, чтобы во
время производить необхопимые работы 
и приобретения.
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М УД РЫ Х, ДАНИЛО ВА, КУРЫ - 
ЛЕНО К, БРЕГМ АН

Н ПРОДАЖЕ ХЛЕБА — НЕ ГОТОВЫ
ЗСК ЛИИ будет -продавать с 1-го 

января хлеб через несколько ма- 
г*зинов, в том числе и через ма
газин № 1,

'  °т б в  пи -м а га з и н  к Э т о м у ?

Ремонт магазина еще не закончен, 
уже внушает тревогу. Кроме 
хотя сделаны полни для хле- 

*• имеются лари для муки и кру- 
яь|. покрашены стены и потолки, 
меется запасное помещение для 

приема хлеба, что даст еозмож- 
\ пппЬ “ аг* * имУ пропустить до 

г™ нг черного и белого хлеба в 
день, в то время как при карточ- 
^ом Системе через него лроходи- 

■ ещпТО,,ьио 400 кг, в нем имеется 
много недостатков, которые

не будут устранены в ближайшие 
дни. Так, например, магазин не 
имеет водопровода, не имеется 
раковины для мытья рук продав
цов. Это противоречит элементар
ным правилам гигиены. По словам 
зав. магазина нужно иметь двух 
хлеборезов-продавцов и двух про
давцов в лабазном отделе, но на 
сегодня — там имеется только 

 ̂ два квалифицированных работни
ка.

Все это еще раз подтверждает, |  
что подготовив и выполнению по
становления правительства о про
даже хлеба нашим ЗСК еще не 
закончена.

А ведь 1-е января не за горами.
Л Е Г К А Я К А В А Л Е Р И Я

О Т Р З И Т Е  Д О С Т У П  
|К ЛЫЖАМ И КОНЬКАМ

лыжи и коньки
ЛИИ имеет три лыжные станции (1л 

и 2-я в здании «А» н 8-й на стадионе». 
Но это только промине слова: на всех 
станциях вместе взятых насчитывается 
всего около 800 пор лыМ. Лыжи, правда, 
в порядке, но совершенно не может ма. 
лое ничтожное количество удовлетворить 
четырнадцатитмелчный коллектив ЛИИ, 
тем болев, что ив этого количоттек лыж 
значительная часть должна переправить, 
с я ,« лыжные полетят?» общежитий на

1ихгй мйзаж на институтском катке

Флюгово, Прибыпсово, Ва Приютскую, 
Раевский и Карповку.

— Тогда, — говорят за®, лыжными 
станциями М  1 а N  2 тов. Лясковский, 
на станциях почти не останется лыж.

Еще хуже обстоит с пьексами»,
Тов. Баранов, начальник ВВПП» прав

да, заверяет, что «мы еще купим лыжи 
и пьексы Для этого имеются деньги' 
но пьекс и лыж нет еще в «Динамо» и 
неизвестно когда будут».

Почему так поздно всятомянля о зиме 
неизвестно, но будем довольны тем, что

-  НР РОСКОШЬ
лыжи н ньеисы к будущей зиме как  
нибудь привезут в институт.

Теперь о помещениях станций.
Мы считаем, что для станций №  I V  

Л  2 отведены малые помещения, где 
и вещи не отгорожены. В общежитиях 
коменданты тоже тянут, волынят. Если 
это будет продолжаться и дальше, то 
лыжи •  этом году •  общежития не по. 
падут.

Конькобежная станция, находящаяся 
на стадионе, насчитывает 258 пар конь
ков, И если лыжами студент может поль
зоваться бесплатно, то эа коньки он дол. 
жом платить по 30 коп. ■ час. Это со
вершенно непосильно для студента.

О стадионе следует поговорить особа
Чтобы попасть на стадион, надо упла

тить эа вход. Потом надо платить за 
вешалку, а потом —  эа коньки. Спраши. 
яается: посильно ли это студенту? Что  
касается буфета, то ои имеется на ста
дион*, но открыт бывает с 6-ти часов 
вечера.

Мы считаем, что буфет должен быть 
открыт весь день, и вообще, воя работа 
стадионе должна быть приспособлена 
для обслуживание 2.x смен. При сущест
вующей сейчас системе, студент, зани
мающийся вечером, нет- может пользо
ваться катком.

Мы беседовали с студентами. Многие 
не знают о существовании лыжных стан, 
ций и что лыжам может пользоваться 
каждый отудонт. 5>го говорит о том, что 
но проведена массовая работа воюруг во
проса зимнего спорта. Здесь нуж но сде
лать упрек и по адресу комитета ком. 
сомола, который не возглавляет это кров
ное для него дело.

Не случайно мы в 4 часа дня на кат
ке не застали ни единой души. Это го . 
верит о многом. И прежде всего это мно
го должно сказать начальнику ВВПП тов. 
Баранову и Бюро физкультуры в лице 
тов. Ш ишкина.

Комитет комсомола должен возглавить 
дело зимнего спорта с тем, чтобы лыжи 
и коньки стали не предметом особой рос
коши, а необходимостью каждого сту. 
Дента,

Бригада «Индустриальный» \

О  С Н А Х
Н  П Р О Ч Е М

Можно наверняка сказать, что э т а  
застала этврочеханнчески! факультет 
врасплох. 0  лыжах и коньках физорг 
факультета Пугачев, очевидно, видит 
только хорошие сны, но действительность 
я© оулет ничего хорошего. Факультет 
еще не знает к какой льготы ставши 
(№ будет нримротлея, а между тем лыж
ным станциям нужен хозяин, иначе по
р ода  там не будет, по образцу прошло
го гола.

Между тем, комсорг факультета Нику
лин не уделяет етому вопросу никакого 
внимания.

К.

И ВЫДЕЛЕННЫЕ 
СПА ПИ

Состояние физкультурной работы на 
Инженерно - экономическом факультете 
неудовлетворительно. Долгое время во
просом физкультуры почти пикто не за-, 
ннмался. В средине семетра им, нако
нец, занялся комитет комсомола ИЭФ. 
По вине профорга тов. Кудрова два ра
за срывалось собрание физкультурников 
факультета. Пришлось комитету ВЛКСМ 
выделить 5 комсомольцев, которые и 
составили физкультбюро факультета.

Но выделенные комсомольцы не чув
ствуют ответственности за  порученное 
им дело.

Военработник тов. Колиничеико и 
председатель физкультбюро тов. Нроня- 
ковский свою работу ограничили за
писью в секции.

Только сейчас физкультурники заше
велились. Ждем от них систематической 
работы по развертыванию зимнего спор-] 
та.

Е КОВАЛЕВ

ЛЫЖИ НА ЗАМКЕ
Зимф, Поля уже давно покрылись сне

гом.
Еще месяца два тому назад в вести

бюле главного здания висело об’явление 
о записи в конькобежную школу. На об’
явление, кстати сказать, редко кто об
ращал внимание, так как оно было кро- 
хотушное.

Открыли каток. Наступило самоо бла
гоприятное время для работы конько- 
брясной школы. Но... в школу пошла 
лишь маленькая группа студентов. Мас
сы же остались за пределами школы. 
Она оказалась оторванной от студенче
ской массы.

Чем это можно об’яснить? Нежелани- 
’ем студентов? Нет! А тем, что физкуль
тура попала во власть самотека, И по
том —  не у всякого есть полтинник на 
каток.

Другой вид зимнего спорта — лыжи. 
Желающих ходить на лыжах найдется 
очень много. Как будто организовалась 
лыжная школа. Но она застыла на ста
дии организации. В прошлом году в 
каждой группе каждую шестидневку 
проводились занятия на лыжах. В этом 
году все лыжные станции на замке.
, Приближается время зимних канинул, 
когда массы студенчества пойдут на 
натки и лыжные станции. Подготовлены 
ли и этому физкультурные организа
ции? Нет, не готовы.

Нам нужны не только чемпионы — 
физкультурники, которыми может бли
стать ЛИИ, а  и массовая физкультура, 
охватывающая всю студенческую массу.

А . КО ЛО НИЦКИЙ
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